

Las Sénior dan primero

Escrito por Administrador

Lunes, 02 de Abril de 2012 23:13 - Actualizado Lunes, 02 de Abril de 2012 23:47

Las Sénior han sido el primero de nuestros equipos en disputar play-off de la presente temporada y han mostrado el camino ganando el primer partido de la eliminatoria a Villaviciosa de Odón. No fue fácil puesto que el parcial de inicio hizo que las nuestras tuvieran que trabajar duro para remontar el partido con el inestimable apoyo de la grada que será imprescindible en todos los importantes encuentros que quedan por delante. El segundo partido se disputará el domingo 15 de Abril a las 19:00 en Villaviciosa. Si las nuestras vuelven a ganar pasarán a los cuartos de final. ¡VAMOS, EQUIPO!



Por su parte **los chicos del Sénior** se jugaban la segunda plaza del grupo en casa de uno de sus rivales directos como es Juventud Madrid. El partido se complicó de principio pero los nuestros no perdieron la cara y se acercaron peligrosamente en el marcador a finales del tercer cuarto. Un nuevo arreón de los locales dejó fuera de combate a los de La Cañada que a pesar de este resultado han completado una fenomenal primera fase acabando en tercera posición con 15 victoria y 7 derrotas. Lo próximo es el play off de octavos de final frente a un complicado rival como es el Colegio El Prado, pero con la ventaja campo para nuestro equipo. El primer partido se disputará en el Santiago Apóstol el domingo 15 de Abril a las 18:30.
¡A POR ELLOS!